

Bonjour,

Je suis candidat du Front national et suis prêt à répondre à des questions que vous me poseriez.

En attendant, permettez-moi de détailler par avance succinctement mon opinion plutôt favorable, avec quelques points particuliers.

Je l'exprime en tant que citoyen, père de famille, salarié des transports (même si je ne suis pas un spécialiste du système routier), et bien sûr candidat susceptible de voter ou abroger des lois dès demain.

-La sécurité routière doit rester un objectif public gouvernemental (que les députés doivent contrôler, c'est leur rôle), mais les acteurs de la prévention doivent adopter des positions plus équilibrées qu'actuellement.

-Les limitations de vitesse font partie, pas plus mais pas moins, des mesures utiles.

-Les abus existent notamment pour le 50 km/h sur rocade de certaines villes.

Les limitations à 30 km/h ne sont pas toujours justifiées (mais certains lieux s'y prêtent néanmoins).

-On peut citer le scandale des petits excès de vitesse constituant l'écrasante majorité des PV...et la plupart des rentrées d'argent supplémentaires escomptées par l'État. Il faut y mettre fin.

Or les Français ont produit un effort collectif indéniable de sécurité routière depuis 15 ans ; à l'aune de la crise actuelle (économique, terrorisme, faillite de l'État), il est absolument anti-pédagogique de les sanctionner collectivement pour de mauvaises raisons.

-Je suis circonspect sur la privatisation des contrôles (vitesse, stationnement) qui immanquablement connaîtra trop d'excès.

-La police et la gendarmerie doivent être plus présentes sur la voie publique, plus visibles, pas seulement pour la sécurité routière d'ailleurs mais pour la sécurité publique tout court.

Cette position est en phase avec notre proposition de recrutement des forces de sécurité.

-Hors de question d'atteindre aux libertés avec les mouchards individuels en gestation réglementaire.

-La récidive liée à l'alcool et la drogue, au défaut d'assurance, au vol de véhicule, doit être sanctionnée durement !

Je reste à votre disposition, même si le temps de la campagne est court et que je ne pourrai pas me plonger personnellement dans tous vos documents.

Bien cordialement,

F. Gachignard